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　朝霞市保護者代表連絡会の皆様には、日ごろから子どもたちの健全な育成及び学校教
育・家庭教育の充実にご尽力をいただき、深く感謝を申し上げます。
　また、令和５年度は朝霞市ＰＴＡ連合会から組織改編を行い、市内小中学校全１５校加入
による朝霞市保護者代表連絡会として再スタートされたことにつきまして、お祝い申し上げま
す。
　本市は「子育てがしやすいまち」を推進するため、昨年は「あさか多子世帯応援プロジェクト」
として、多子世帯応援給付金の支給、保育園等に入所する第３子以降の保育料無償化、小・
中学校にお子様が３人以上在籍している場合の３人目以降の学校給食費無償化を実現し、子
どもたちが健やかに育まれていくことを願い注力してまいりました。
　今後におきましても、保護者の皆様に「子育てがしやすいまち」と実感していただけるよう
に、子育て支援策の充実に努めてまいります。
　末筆になりますが、朝霞市保護者代表連絡会のますますのご発展と、子どもの健やかな成
長を祈念いたしまして、あいさつとさせていただきます。

 

会　　長 渡邊　裕介 （朝霞第一中学校）

副 会 長 田原　亮 （朝霞第二中学校）

事務局長 西　　明 （朝霞第七小学校）

事 務 局（研修） 白鳥　成章 （朝霞第三中学校）

事 務 局（書記） 菅原　慎也 （朝霞第五小学校）

事 務 局（会計） 片村　榮博 （朝霞第三小学校）

事 務 局（会計） 吉山　隼人 （朝霞第六小学校）

監　　事（書記） 太田　剛 （朝霞第一小学校）

監　　事 鈴木　美明 （朝霞第二小学校）
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　朝霞市保護者代表連絡会の皆様には、日ごろから本市教育行政の推進に、多大なるご理
解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
　また、昨年度より、朝霞市保護者代表連絡会として、全小中学校が参加する開かれた組織
に生まれ変わられましたことにつきまして、お喜び申し上げます。
　さて、本市は、朝霞市教育振興基本計画において、基本理念を「心豊かに　生きる力をは
ぐくむ 朝霞の教育」と定め、理念実現のため教育委員会全体で一丸となって日々取り組んで
おります。
　子どもたちを取り巻く社会情勢は目まぐるしく変化しており、少子高齢化、急速な技術革
新、グローバル化など、より複雑で予測困難な時代となってきています。
　教育委員会といたしましても、こういった厳しい状況の中でも子どもたちが健やかに生きて
いけるよう、皆様と力を合わせ、確かな学力と自立する力の育成に積極的に取り組んでまいりま
すので、今後ともご協力をお願い申し上げます。
　結びに、朝霞市保護者代表連絡会のますますのご発展と、皆様のご健勝、ご多幸を祈念
申し上げ、挨拶とさせていただきます。

朝霞市教育委員会教育長
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研修会の様子
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「保護連（朝霞市保護者代表連絡会）」　　一中　PTA会長　渡邊 裕介

　今年度より、市P連（朝霞市PTA連合会）という組織名称から、表題の組織へと変更しました。これは、決して
今までの会を否定するものではなく、今まで加入できなかった学校も、より参加しやすく、そしてより各々の活動へ
のヒントや仲間がいるという安心感が持てる会になるよう、前向きに変更したものになります。
　変更発足一年目、課題はまだまだこれからかもしれませんが、時代に合わせて、お互い手を取りあっていけるよ
うな組織となり、今後も発展していくことを願っています。

保護者と教師の会と保護者代表連絡会と私　　二中　保護者と教師の会 会長　田原　亮 
　ＰＴＡ活動に関わるようになった10年程前の当時、諸先輩方の背中から教わったのは「ＰＴＡは子供達のため
にあるのだ」という熱い思いです。時代の変化から様々なご意見をいただく昨今ですが、最初に教わった思いを胸
に、沢山の仲間とともに活動を続けて行きたいと思っています。
　そしてこの保護者代表連絡会も、全ての学校を対象とした形に変わって一年が経過します。これまでにないつ
ながりが広がり、多様な意見が飛び交う定例会の様子を見て、とても心丈夫に思っています。酸いも甘いも未来へ
の糧にして、ともに力を合わせて参りましょう^^

市P連から保護連へ　　七小　父母と先生の会 会長　西　明

　朝霞市PTA連合会から保護者代表連絡会へ変わって１年がたとうとしています。運営委員に携わらせていた
だいて、運営委員会と定例会の両方に参加をさせていただき、コロナ禍を経て親睦事業、研修会も実施できまし
た。１年間の活動を通して、もっとみんなで楽しめるような親睦事業や、連絡会で話した内容を朝霞市に生かした
いなど、次年度に向けての希望も芽生えました。個人としては七小父母と先生の会会長４年目に突入しますが、こ
れからも、できる人ができることを、学校での課題、ＰＴＡの課題を共有し、楽しく活動していきたいと思います。

朝霞市保護者代表連絡会　　三中　PTA会長　白鳥 成章
　
　朝霞市PTA連合会から朝霞市保護者連絡会に名称を変更して、加盟校と非加盟校を分けることなく活動して
きたこの一年は、市P連の時から運営に携わっていただいた歴代の各校PTA役員の皆様にとっても感慨深いと
思っております。１２年間PTAに携わってきましたが市内１５校の小中学校の保護者の代表が子ども達の安心安
全を見守る為に情報共有できていることは素晴らしいことだと考えております。今年度は他県の県P、市Pの会長を
務めた方に講演をしていただいた研修会を開催しました。朝霞市内の各校がかかえる課題や疑問等を共有し、解
決に向けて話し合える良い機会だったと思いました。今後も皆さんで力を合わせて、より良い活動ができる様にし
ていきたいと思います。

「私とPTA」 　五小　PTA会長　菅原 慎也

　2023年5月に感染症法が２類相当から5類へと引き下げられ、不本意ながらも馴染みつつあった「新しい生活
様式」が、また「さらに新しい生活様式」へと変わっていき、あらためて学校・地域・保護者が繋がっていれば、
出来なかったことが出来たり、助け合うことが出来るのだと感じました。
　学校の先生方も、毎日すごくがんばっていらっしゃいます。関わりが少なかったときには見えなかった部分が、
よく見えるようになり、本当にありがたいなと思うようになりました。もちろん大変なこともありましたが、一番は、こ
の活動をしていなかったら、出会うことがなかった人と出会えたことです。引き続き子どもたちのためになるとはど
ういうことなのか、丁寧に考えながら活動していきたいと思います。

「支え合い・助け合い」　　六小　PTA会長　吉山 隼人

　朝霞市PTA連合会も、朝霞市保護者代表連絡会へと変わり、市内の小学校と中学校との繋がりが、より強く
なったと感じた一年でした。　　
各小学校での課題や問題に直面した時は、すぐに他校の情報がもらえる体制になっており、ただの情報交換の場
だけではなく、「支え合い・助け合い」の組織へと大きく変わってきているのを実感しております。
　この「支え合い・助け合い」の精神が、地域に波及し、子どもたちの明るい未来に繋がることを心から願いつ
つ、今後も活動してまいります。

変革ではなく改革　　一小　父母と先生の会 会長　太田　剛
 
　今年度より、朝霞市PTA連合会から朝霞市保護者代表連絡会へと変わりました。名称は変わりましたが根っ
こにある「子どもたちのために」という部分は何ら変わっていません。
　新しい体制での新しい試みのなかでしたが、当事者として参加者が増えることにより、今までよりさらに発展し
た組織になったのではないかと思います。まだまだ課題はありますが、今後もこの会がより一層発展していけるよ
う、微力ながら支えていきたいと思います。

はじめての会長と保護者代表連絡会　　十小　子どものための会 会長　生方 恵美

　今年度はじめての会長をさせていただく事になり、不安がたくさんありましたが「子どもたちのために」の朝霞
市小中学校の会長(執行部)の皆さんとの話し合いでの熱意・情報共有の時間に触れさせていただきたくさんの
勇気をもらえました。学校・地域の方 ・々保護者、人と人との関わりを大切にし、『学校』という場を盛り上げて 
いきたいと強く感じました。これからもより良い『子どもたちの学校生活』のために保護者代表連絡会の益々の発
展を心よりお祈り申しあげます。

ＰＴＡ会長としての２年間　　三小ＰＴＡ会長　片村 榮博

　昨年度からＰＴＡ会長という大役を務めさせていただく事になり、この２年間、ＰＴＡ会長としてまだまだ未熟
だった私を執行部や理事をはじめ会員の方々、校長先生をはじめ教職員の皆様、保護者代表連絡会の皆様、そ
して何よりも家族に、力強く支えていただきました。皆様のお力がなければ、到底、会長職を全う出来なかったと
思います。お力添えをいただいた皆様に対して、心より感謝申し上げます。私は今年度をもって任期が満了となりま
すが、次年度の会長には、私とはまた別の視点で、新たに時代に合わせたＰＴＡ活動をおこなっていただきたいと
願っています。

公立小・中学校における数多くの解決困難な課題に直面して途方に暮れる中、本会に出席しました。本会に出
席の皆様は、和気藹々かつ真剣に、参加者全員の話を傾聴し、経験や情報を惜しみなく共有してくれました。
たくさんの勇気や元気をいただき感謝しております。昨今、様々な事情から形骸化する会議や団体が多いようで
すが、本会は運営委員の皆様を中心に大きな変革に挑戦しています。シンプルに、大人たちが本気で語り合え
ば、「未来が♪子ども達が♪♪学校が♪♪♪」キラキラの輝きを増すと確信しています。自分軸と多様な考えを尊
重し合い、引き続き本会においても、熟議・交流の場が続きますことを期待しています！

＜令和5年度保護者代表連絡会に出席して感じたこと＞

参加者の声


